

C V

En 1967 j'adhérais au Parti socialiste genevois, section Ville de Genève

La même année j'entrais au conseil d'administration de la Société Coopérative d'Habitation Genève (SCHG) avec la ferme volonté de participer à la construction de logements sociaux et pérennes, société que j'ai eu la chance et l'honneur de présider pendant 16 ans (2000-2016).

Actuellement cette société gère près de 2000 logements, donc 1'800 sur le territoire de la Ville de Genève

1971 - 1987 conseiller municipal

Présidence 1977 - 1978

1991 - 1999 conseiller municipal

1971- 1987 représente de la Ville de Genève au Conseil de fondation de la RTSR (radio et télévision suisse romande) Présidence 1984 - 1985 Membre du comité central de la radio télévision suisse (SSR) pendant la même période

1971 Membre du conseil de Fondation de l'Aménagement du Quartier des Grottes que j'ai eu la chance de présider pendant 10 ans. 1981 - 1991

En 1986 j'ai contribué avec quelques élus municipaux à la création de Télégenève Naxoo. Administrateur et membre du comité de direction 1986 - 2004

1996 avec des camarades municipaux de toutes tendances politiques nous avons participé à la création de Léman Bleu télévision. Administrateur et Président 1996 - 2005

Voilà un bref CV des mes différentes activités, vous trouverez plus de détails sur mon modeste site internet WWW.Albert-Knechtli.ch

Cordialement à vous tous.

Albert Knechtli

Lettre de candidature à la co-présidence de la section Ville de Genève du PS concernant le poste d'administrateur à naxoo

Genève le 12 juin 2025

Chères-ers camarades,

En tant, que membre fondateur de Télégenève, vous êtes bien quelques un-e-s à connaître ma volonté permanente, depuis la création de cette société en 1986, à vouloir maintenir un service public de qualité en matière de communication, pugnacité que l'entreprise UPC-Cablecom et maintenant Sunrise me reconnaît parfaitement.

Le 9 février 2014, les citoyennes et citoyens de la ville de Genève ont décidé de conserver leur télé réseau en lui maintenant son caractère de service public.

Les travaux du conseil d'administration, au cours de ces cinq dernières années, n'ont pas marqué une grande combativité pour maintenir un service public de qualité notamment en fermant le shop naxoo au Bd Georges -Favon (quelle image de la société on a donné au public et au personnel) en laissant Sunrise agir à sa guise. En effet, cela a simplement consisté à encaisser des dividendes et refuser des projets de modernisation et le développement de produits en matière de communication proposé par la direction.

En 2022, les deux actionnaires avaient prélevé 59 millions de CHF en dividendes et cela continué depuis cette date, à raison de 3, 5 millions de CHF par année. Cela représente, pour la ville de Genève, l'équivalent de près de 36 millions de CHF. De cette somme, il n'y a eu pratiquement aucun réinvestissement consenti, afin de pouvoir permettre de moderniser et dynamiser l'entreprise comme l'avait décidé le conseil municipal 1986 lors de la création de la société.

La nouveauté depuis cette date et elle de taille, c'est l'adoption de la motion 1802 au début de l'année 2025 par le Conseil municipal et le rapport de la CSDOMIC qui sera examiné en septembre prochain par le conseil municipal. En effet, cette dernière demande expressément au Conseil Administratif d'entreprendre des démarches auprès des SIG, afin qu'il se rende acquéreur des actions de Sunrise qui laisse apparaitre que la maitrise des moyens techniques lui suffit.

C'est donc, pour cette raison notamment, que je suis prêt à reprendre du service, avec l'expérience et les compétences nécessaires, afin d'assurer la défense et les intérêts des citoyennes et des citoyens de la Ville de Genève qui se sont exprimés, par les urnes, le 9 février 2014.

C'est pourquoi et c'est certainement, la dernière fois, que je me porte candidat à la candidature au poste d'administrateur de la société Télégenève, en tant que représentant du parti socialiste de la Ville de Genève.

Je peux vous l'assurer, en deux ans nous pouvons régler les problèmes avec Sunrise, après quoi je suis en mesure de rendre mon tablier et de laisser la place au suivant

Avec les services industriels genevois, (SIG) nous avons la maîtrise des réseaux de fibres optique genevois, ne laissons pas l'Amérique de Trump mettre la main sur nos réseaux de communication.

Je reste, bien entendu, à disposition de l'assemblée générale du 26 juin prochain pour expliciter plus en détails, si nécessaire, le sens de cette candidature.

Dans l'espoir que l'assemblée générale, soutiendra ma candidature, recevez, Chère-s camarades, mes fraternelles salutations.

Amitiés

Albert

A handwritten signature in black ink. It consists of a large, stylized capital letter 'P' on the left, followed by a checkmark symbol and the word 'mechtel' written in a cursive, lowercase script.